NOTAS RÁPIDAS RONDA 1 Febrero 22, 2024

NICOLAI HØJGAARD (-3)



P. Fue un gran juego el de hoy. Este campo de golf es muy diferente a otros donde juegas en el PGA TOUR o el DP World Tour. ¿Cuál es la clave del éxito en un campo de golf como éste?

NICOLAI HØJGAARD: Es lo mismo de siempre, tienes que pegarle a los fairways, tienes que pegarle a muchos greens. Es un campo de golf bastante accesible desde el tee. Hay algunos golpes desde el tee en los que tienes que pegarle muy bien, pero aquí más o menos puedes salirte con la tuya.

En los greens tienes que posicionarte muy bien, ser muy observador. Todo el mundo pensaba que iba a ser un campo para una puntuación muy baja, pero en realidad no lo fue, lo cual es sorprendente. El campo está en buenas condiciones y se hicieron algunos birdies.

P. ¿Cuáles dirías que son los puntos problemáticos?

NICOLAI HØJGAARD: Diría que el 16 y el 17 pueden ser complicados por la tarde cuando hace viento. Esta mañana los hemos jugado en perfectas condiciones, así que no parece ser tan malo. Usé un hierro 6 en el Hoyo 17 y probablemente usaré un hierro 4 por la tarde. Mismo caso en los hoyos 8 y 10: aunque tengas un 10 por la mañana, tienes que dar un buen golpe de salida para poner la bola en juego y se necesita un hierro largo para llegar al green. El Hoyo 8 ahora está contra el viento. Hay algunos hoyos complicados, pero también hay muchos hoyos buenos en los que se puede hacer birdies.

P. Una cosa que dijiste sobre la diferencia entre el PGA TOUR y el DP World Tour es cuánto se enfocan estos jugadores en el juego con el wedge y el putt. ¿En qué medida te has concentrado en estos aspectos durante tu trabajo semana tras semana?

NICOLAI HØJGAARD: Los wedges en general son muy importantes. Cuando juegas en un campo, en un par 5, tienes que ser capaz de hacer birdies a la vieja usanza en lugar de ir siempre a tope. Cuando estás fuera de posición y haces tu chip y regresas al fairway, tienes que ser capaz de salvar esos pares que son cruciales.

Creo que al final de la temporada pasada jugué muy bien con el wedge y creo que aún queda más por lograr, pero en general es muy importante mantenerte en las rondas y saber jugar muy bajo. El putt es lo que te va a diferenciar.



P. Me he dado cuenta de que en el Hoyo 18 los tees de salida se han cambiado de derecha a izquierda. ¿Qué ha cambiado? ¿Cambió mucho, especialmente ese pin de la izquierda que está en esa posición hacia adentro?

NICOLAI HØJGAARD: En realidad creo que es un hoyo mucho más fácil desde la izquierda, me parece que ayuda a sacar de la jugada el factor agua. Creo que cruzas más por encima del agua en lugar de tenerla en el lado izquierdo desde el tee de la derecha, y el hoyo es definitivamente más corto.

El hoyo fue bastante accesible al jugar por la mañana, probablemente va a ser un poco difícil por la tarde, cuando haya más viento, y probablemente habrá que jugar un poco más largo. Es un objetivo digamos amplio, pero de todas maneras sabes que va a haber problemas.

P. Has mencionado que los últimos tres hoyos, como el 17, han sido difíciles. Pensando en lo que sucederá el domingo, ¿cuál sería la estrategia al llegar a ese extenso Par 4 del Hoyo 16, para luego entrar al 17 y al 18?

NICOLAI HØJGAARD: Muy simple, hay que llegar al fairway y llegar a los greens.

Jugar de acuerdo con la situación. Cualquiera que sea la situación en la que te encuentres, vas a ir tras tu objetivo y tomarás una decisión dependiendo de cómo te sientas cuando llegues ahí.

En el Hoyo 16 también el objetivo es amplio, pero sabes que cuando hay viento, el lado derecho podría estar obstaculizado por los árboles. Debes acercarte más hacia el lado de los bunkers. Si le pegas en el bunker no va a ser fácil. Hay algunas cosas a considerar, pero en general se puede lograr desde el tee.

